



COMUNICADO DE PRENSA

Conecta En Un Solo Lugar Con Las Organizaciones Que Brindan Apoyo Empresarial

Colmena66 Y El Banco De La Reserva Federal De Nueva York Agrupará Diversas Organizaciones Para El Beneficio De Dueños De Negocios Y Futuros Empresarios

CAROLINA, PUERTO RICO- Propietarios de pequeñas y medianas empresas, comerciantes y futuros empresarios encontrarán en un solo lugar la información y las herramientas necesarias para desarrollar, fortalecer o establecer una empresa exitosa luego del paso del Huracán María en la Isla.

El evento *Connect to Grow*, organizado por Colmena66 y el Banco de la Reserva Federal de Nueva York, es libre de costo y tendrá lugar el jueves, 10 de mayo de 8:30 am a 1:00 pm, en el Auditorio Haydee Piñero Buck de la Biblioteca y Centro de Investigación Social Jesús T. Piñero de la Universidad del Este (UNE) en Carolina.

Algunos de los servicios que podrán encontrar las personas que se den cita a este evento son: charlas sobre el apoyo empresarial, sesiones de asistencia individual, obtener información sobre asistencia ante desastres naturales, asistencia legal, cómo acceder contratos federales, acceso a financiamiento, así como información sobre cómo preparar un negocio para la exportación.

“Estamos entusiasmados de poder colaborar junto a la Reserva Federal de Nueva York y Kingbird Innovation Center de la Universidad del Este para conectar a emprendedores y empresarios con las organizaciones que brindan apoyo empresarial en un solo lugar, esto es precisamente lo que hacemos día a día en Colmena66.”, expresó Denisse Rodríguez, directora de Colmena66, un programa del Fideicomiso para Ciencia, Tecnología e Investigación de Puerto Rico.

Por su parte, Tony Davis, director de Asuntos Comunitarios del Banco de la Reserva Federal de Nueva York, reiteró el compromiso de la entidad con propulsar el ambiente de negocios en Puerto Rico proveyendo las herramientas necesarias, así como información sobre el financiamiento y crédito para el desarrollo y crecimiento comercial de los pequeños y medianos negocios. “Con cara hacia el futuro, el foro fortalece el sector empresarial para crear una economía más fuerte y dinámica,” expresó Davis.

Algunas de las organizaciones participantes incluyen a la Administración de Pequeños Negocios (SBA, por sus siglas en inglés), US Department of Veterans Affairs, US Occupational Safety and Health Administration, US Environmental Protection Agency, Federal Insurance and Mitigation Administration, Federal Contracting Center, Kingbird Innovation Center, entre otros.



Las personas interesadas en participar en *Connect to Grow* deben registrarse en <http://bit.ly/Connect-to-Grow>. Para más información pueden llamar al 787-829-6024.

###

Sobre Colmena66 y el Fideicomiso de Ciencia, Tecnología e Investigación

Su misión es ayudar a los empresarios en Puerto Rico a crecer y prosperar proporcionando un fácil acceso a los recursos necesarios. Colmena66 también analiza las brechas en el ecosistema empresarial y trabaja con sus aliados para abordar esas necesidades.

El Fideicomiso para Ciencia, Tecnología e Investigación, según descrito en la Ley Pública 214, es una organización sin fines de lucro creada en el 2004 para impulsar la participación y creación de empleos de la Isla en la economía global del conocimiento al promover la inversión y el financiamiento de la investigación y el desarrollo de la ciencia y la tecnología. Al invertir en la investigación y la comercialización de la tecnología, el Fideicomiso sirve de catalizador para la creación de empleos y la retención de los residentes de la Isla altamente cualificados y a menudo bilingües. Es también responsable de la política pública de Puerto Rico para la ciencia, la tecnología, la investigación y el desarrollo. Para más información: www.prsciencetrust.org.

Acerca de la Reserva Federal de Nueva York

El Banco de la Reserva Federal de Nueva York es parte del Sistema de la Reserva Federal y su distrito comprende al estado de Nueva York, los 12 condados norteros de New Jersey, el condado de Fairfield en Connecticut, Puerto Rico y las Islas Vírgenes.

Contacts

Desirée Rodríguez

(787) 354-8746

desirée@colmena66.com

Betsy Bourassa

(212) 720-6885

betsy.bourassa@ny.frb.org